



El Gobierno de Castilla-La Mancha se resiste a aclarar si seguirá el ejemplo de Cataluña, Valencia o Murcia y acudirá al fondo de rescate. Según Leandro Esteban, de hacerlo "se haría para pagar los intereses y amortizar la deuda que dejó el PSOE".

DEL 31 DE AGOSTO AL 6 DE SEPTIEMBRE DE 2012
www.dhenares.es

Las vacaciones no han calmado ni mucho menos los ánimos en la comunidad educativa, y todo apunta a que el inicio del curso escolar será de todo menos 'tranquilo'. Mientras el consejero de Educación anunciaba que las vacantes para interinos de Infantil y Primaria no se publicarán hasta el próximo martes, el sindicato ANPE ya ha recurrido la convocatoria porque "se desentiende del calendario escolar".

Si el pasado curso escolar fue un quebradero de cabeza para padres, alumnos, docentes y, por qué no, políticos (aumento de ratio de alumnos por aula, de horas lectivas cierre de escuelas rurales, despido de interinos) el que está a punto de arrancar también dará de qué hablar, y mucho. En primer lugar, porque desde la Consejería de Educación explican que es imposible conocer con exactitud a cuántos interinos se contratarán este curso - "no soy adivino", contestó Marín a preguntas de los periodistas- aunque se estima que serán cerca de 930 los necesarios en enseñanza media. En segundo lugar, por el retraso a la hora de contratarlos.

La convocatoria en las especialidades de Educación Infantil y Primaria no se hará público hasta el martes, por lo que la demora en la incorporación de muchos docentes dificultará la preparación del programa escolar (desde que los profesores se integran al nuevo curso escolar hasta que los chavales comienzan las clases hay una semana de margen para la planificación anual). Marín se defiende de todas las

El curso escolar arranca 'calentito'

Educación estima que contratará 930 interinos



Imagen de una de las manifestaciones del pasado mes de octubre

Marín defiende las medidas adoptadas porque buscan "salvar de la quiebra al sistema educativo"

críticas que le caen encima, señalando que todas las medidas del Gobierno regional "se hacen para salvar de la quiebra al sistema educativo y combatir el fracaso escolar" y para "garantizar el sueldo de más de 27.000 funcionarios docentes".

El consejero pide comprensión a un

colectivo que ha hecho del color verde el símbolo del enfado y la reivindicación, y los sindicatos responden con balas. El sindicato ANPE de Castilla-La Mancha ya ha interpuesto un recurso frente a la Resolución de las Bolsas de Trabajo de Interinidades porque ésta "se desentiende del calendario escolar con la burda intención de disminuir el número de días de contrato a los docentes interinos de la región". A tenor de los acontecimientos, el curso escolar se prevé bastante 'calentito', y eso que las aulas de Primaria y Secundaria no se llenarán de alumnos hasta dentro de unos días.



La A-2, punto conflictivo

OPERACIÓN RETORNO

Tráfico prevé 140.000 coches tras el verano

La Dirección General de Tráfico (DGT) prevé que por las carreteras de Castilla-La Mancha 1.070.000 desplazamientos durante la Operación 'Fin de Agosto' de 2012, de los cuales 140.000 se producirán en Guadalajara. El dispositivo oficial arranca este viernes, 31 de agosto, a las 15.00 horas y se extenderá hasta las 24 horas del domingo 2 de septiembre. En la provincia de Guadalajara como puntos conflictivos figura la A-2 (también en obras por la construcción del tercer carril en el tramo Guadalajara- Azuqueca de Henares) y la N-320. Como cada año, la DGT pone en marcha una serie de medidas de regulación, ordenación y vigilancia del tráfico para dar cobertura al gran número de desplazamientos que se producirán durante estos días, contando para ello con la máxima disponibilidad de sus medios humanos.

EN EL MES DE JULIO

960 parados cobraron 400 euros de ayuda

El senador del Partido Popular, Porfirio Herrero, ha defendido la prórroga del Plan PREPARA y ha criticado que el secretario provincial de los socialistas de Guadalajara, Pablo Bellido, "se aventuró a decir que el gobierno de Mariano Rajoy iba a suprimir la ayuda de 400 euros a los parados de larga duración y que en Guadalajara esa medida iba a afectar a 2.000 personas". Herrero ha lamentado la "falta de información" en este asunto por parte de Bellido y ha explicado que, hasta julio, el número de personas que reciben esta ayuda es de 960.

Lo importante es vender

La liberalización comercial afronta la recta final para su aprobación

Objetivo: vender y tratar de competir con la vecina comunidad (Madrid) donde, desde el pasado mes de agosto, los comercios que así lo deseen pueden abrir todos los domingos del año. El anteproyecto de Ley de Medidas para la Dinamización y Flexibilización de la Actividad Comercial de Castilla-La Mancha (así es cómo se ha bautizado) inició este miércoles, y por un periodo de 20 días hábiles, su recta final para su aprobación, al abrir el periodo de información pública durante el cual ciudadanos y empresarios podrán presentar alegaciones a la norma.

El borrador de la futura ley para li-



Imagen del centro urbano de Guadalajara

beralizar el comercio de Castilla-La Mancha, entre otras cuestiones, permite a los comerciantes abrir 90 horas semanales, ofrece la posibilidad de hacer rebajas todo el año y eleva a 10

los días festivos. Así, el número de horas semanales que podrá abrir un comerciante pasará de 72 a 90, mientras que el número de festivos al año aumentará de 8 a 10.